



SOCIEDAD COOPERATIVA AGROPECUARIA REGIONAL

"TOSEPAN TITATANISKE"

REG.3416C REG. FED. DE CAUS. SAC-800601-BKA 5RIA. TRABAJO Y PREV. SOCIAL
JUAREZ Y GALEANA S/N TEL. Y FAX (01-233) 1-00-53 CUETZALAN DEL PROGRESO PUE.

Cuetzalan del Progreso, Puebla a 3 de Julio del 2015.

Sr. César Cepeda
Jefe de Redacción de Reporte Ingido

El pasado domingo, 28 de Junio del presente año le hicimos llegar una carta en donde desmentimos lo dicho en la nota "#wallmart ¿Les hacen los mandados?", en la cual se afirmó que nuestra organización cabildeo con Walmart. Posterior a ello, el día martes 30 de Junio Reporte Índigo vuelve a publicar otra nota de la autoría del mismo reportero (J. Jesús Lemus), de título "Tosepan fue financiado por Walmart" que alude por completo a nuestra cooperativa y es totalmente difamatorio. Por lo que en esta ocasión me vuelvo a dirigir a usted.

En el artículo se afirma que la Unión de Cooperativas Tosepan fue financiada por Walmart, para lo cual el reportero sustenta su dicho con base en información presentada por Walmart en su página web, en donde dice haber financiado a nuestra organización para el establecimiento de un módulo para la producción de biofertilizantes. Al respecto le comento que en 2011 presentamos el proyecto "Módulo para la elaboración de biofertilizantes para productores orgánicos de la Cooperativa Tosepan" a la Fundación Produce Puebla A.C., institución dedicada al desarrollo y aplicación de innovaciones tecnológicas con la que hemos construido una relación seria. La Fundación Produce Puebla A.C. tuvo a bien recibir y aprobar el proyecto dentro de su convocatoria. Hemos consultado a dicha institución sobre el origen de los recursos con los que financiaron el proyecto en cuestión, quien confirma que el financiamiento salió de los recursos propios de la misma Fundación Produce Puebla A.C. (se anexa la carta extendida por la institución). Esto desmiente lo dicho por Walmart en su página web, que es la evidencia que toma el reportero como base para desarrollar su nota periodística. En resumen, nuestra organización no solicitó financiamiento a Walmart y el proyecto al que se hace referencia no fue financiado con recursos de Walmart.

Con base en esta información el reportero concluye su nota emitiendo juicios de valor sobre nuestra organización, que nosotros las asumimos como descalificaciones. Le solicito de la manera más atenta publicar la presente aclaración a dicho artículo. Sin otro particular nos despedimos quedando de usted.

Atentamente:



Efraim Martínez Bautista.

Presidente del Consejo de Administración
Unión de Cooperativas Tosepan.